

「寄り添いつなぐ」開催にあたって

「令和6年能登半島地震」で被災し、今なお厳しい状況にある全ての方々に心よりお見舞い申し上げます。

このたび、真宗大谷派能登教区教化委員と宗門校である大谷大学の同窓会能登支部が協力し、皆様に一息ついていただくことを目的に、公開講演会と茶話会を企画しました。その他、大谷大学書道部の学生による書道パフォーマンスや臨床心理士による心のケアを予定しています。

どなたでもお気軽にご参加いただけます。お茶を飲みだけでもお越しいただければ幸いです。



午後1時～2時（1階ロビー）
「書道パフォーマンス」
大谷大学書道部

所作と文字に思いを込め全力で取り組みます。



大谷大学ホームページより

午後2時～3時（2階学習室）

きごし やすし

講演会「寄り添う知性と仏教」 大谷大学教授 木越 康氏

震災以来、学生とともにボランティア活動のため、能登に数回伺いました。そこで感じたことも含め、宗教者として被災者に寄り添うこととは何かを考えてまいります。



午後3時～5時（1階ロビー）
「茶話会」



普段感じていること、誰かに聞いて欲しいことなど、少しお話ししませんか？お飲み物とお菓子をご用意してお待ちしております。

午後3時～3時30分（1階ロビー）

きし こうじ

「震災後の心のケア」 臨床心理士・公認心理師 崖 洸爾氏

午後2時～4時（穴水町陸上競技場管理棟）

ボラまち亭「子ども劇場」

主催：NPO法人レスキューストックヤード

被災者支援のため、穴水町に活動拠点を置くレスキューストックヤードが、大好評のボラまち亭を会場に、かき氷のふるまいや映画上映などの特別イベントを開催します。



ご来場には、表面記載の無料送迎バスをご利用ください。

お車でお越しの場合、駐車台数に限りがありますので、乗り合わせのご協力をお願いします。